

Schneelager Tag 5 - Donnerstag



Tagwacht – 7.30 Uhr werden die Kinder geweckt, Draussen lacht die Sonne und verspricht wieder einen schönen Tag. Um 9 Uhr stehen die Kidds bereit, damit nochmals die guten Pistenverhältnisse und das gute Wetter richtig auskosten werden konnte.



Die Ski-Profis machten eine Skilift Challenge. Ziel war es, alle grösseren Skilifte im Aletschgebiet inkl. Bettmeralp und Riederalp bis zum Mittagessen zu befahren. Knapp hat es nicht gereicht, da der Skileiter eine Abzweigung verpasst hatte....

Andere Gruppen übten fleissig im Funpark Figuren und Sprünge.

Es wurde nochmals so richtig Ski bzw. Snowboard gefahren, am Morgen sind die Pistenverhältnisse besser. Am Nachmittag wird der Schnee sulzig – aber wir jammern hier auf hohem Niveau. Das Wetter meint es gut mit uns 😊.

Wieder hat eine Gruppe den Abwasch erledigt, während die anderen die freie Zeit geniessen konnten.

Um 13.30 ging's wieder ab auf die Piste. Es wurde gefahren bis zum z'Vieri, welches Heute sehr reichhaltig war.



Unser Küchenteam bekam heute noch Besuch von Karin, welche das Schneelager bis vor 6 Jahren ebenfalls in der Küche unterstützt hatte. Zufälligerweise feierte Sie gerade Ihren Geburtstag und so kam sie gerade in den Genuss eines Happy Birthdays vom Leiterteam.

Leider hatte der sulzige Schnee seine Tücken und wir mussten unseren 2. Unfall im Lager verzeichnen. Das Kind musste mit dem Rettungsschlitten abgeholt werden. Glücklicherweise war die Verletzung am Bein nicht allzu gravierend und wir konnten nach der Erstversorgung durch die Pistenretter auf einen Spitalbesuch verzichten. Für alle Fälle haben wir immer Krücken dabei, welche wir nun nutzen konnten.

Um 18.00 Uhr dann Nachtessen – es gab Restesafari und frischer Toast Hawai. Dabei kam jedes Kind auf seine Kosten und hat etwas nach seinen Vorlieben gefunden.



Schneelager Tag 5 - Donnerstag

Der letzte Abend – Abschlussparty!!
Alle freuen sich schon riesig darauf.
Die Meisten Kinder gingen noch duschen – dann zogen sich alle schön an und gingen um 19.45 Uhr runter in die Alpenlodge. Begonnen hat der Abend mit dem Rangverlesen, anschließend war noch das Rangverlesen für die Schneeolympiade. Alle haben eine Medaille gewonnen und konnten einen schönen Preis für die



Schneeolympiade in Empfang nehmen.

Anschließend haben die Kinder, unter der Leitung von Luca, das Zepter übernommen und das Restaurant in einen Partykeller mit Karaokeeinlagen verwandelt. Die Kinder wurden immer mutiger und Gruppenweise wurde ein Song nach dem anderen performt und zur Musik getanzt.
Auch hier herzlichen Dank an die Animatoren und DJ Luca und Jannik.





Schneelager Tag 5 - Donnerstag



Dann um 22.15 Uhr, nach Mehreren Zugabne ist Feierabend – alle gehen zurück und wenig später ist Nachtruhe eingekehrt. Die meisten sind sofort eingeschlafen. Es war ein anstrengender und ereignisreicher Tag.



Morgen ist schon der letzte Tag – mit einem weinenden und einem lachenden Auge freuen sich die Kids auf die Heimreise.